

700.642, Umweltbetrieb, Grünunterhaltung  
Schröder, 513985, 25.11.2020

**BA Heepen  
Frau Nebel**

**Wiederaufstellung des abgebauten Basketballkorbs  
Beschluss aus der Sitzung der BV Heepen vom 4.6.2020**

**Die im Beschluss angesprochenen 3 Standorte für einen neuen Basketballkorb werden aus Sicht der Grünunterhaltung im Umweltbetrieb wie folgt bewertet.**

**1) Zugeschüttetes Wasserbassin im Bereich des Übergangs Spannbrink/  
Fußweg Richtung Ortschaftmiedeweg:**

Es handelt sich um eine Rasenfläche im Eingangsbereich des Freizeitparks Oldentrup. Vor etwa 15 Jahren ist dort das Wasserbassin (Gondelbecken) verfüllt und die Oberfläche in Rasen eingesät worden.

Eine öffentlich zugängliche Basketballspielfläche sollte ganzjährig, bei jeder Witterung, nutzbar sein. Dafür ist ein geeigneter Belag erforderlich, der an diesem Standort nicht vorhanden ist. Der Bau einer solchen Anlage würde erhebliche Kosten (grob geschätzt 10000 -15000€) verursachen. Dem Belag entsprechend, sind Tragschicht und Entwässerung/ Gefälle herzustellen. Darüber hinaus darf der Aufwand für die Pflege der Fläche nicht vergessen werden. Möglicherweise ist auch die Aufstellung einer Sitzgelegenheit gewünscht. Die Kosten dafür kämen hinzu.

**2) Schulhof der Ernst Hansen Schule**

Die Ernst Hansen Schule ist komplett eingezäunt, so dass die Basketballspielfläche nur dann zugänglich wäre, wenn der Schulbetrieb läuft bzw., wenn der Hausmeister den Schulhof freigibt.

**3) Rasenfläche hinter dem Grundschulgebäude**

Die Festlegung auf einen Standort für die Basketballspielfläche auf dem Gelände der Grundschule Oldentrup ist solange problematisch, wie das Thema Schulerweiterung offen ist. Im Zusammenhang mit dem Bau eines Kleinspielfeldes auf dem Schulgelände kann man sicherlich darüber nachdenken, einen Basketballkorb zu integrieren, z.Z. ist dieses Vorhaben aber ungeklärt.

Die Grünunterhaltung schlägt vor, das in der Grünanlage vorhandene Sportfeld mit Kunststoffbelag, künftig auch zum Basketballspielen zu nutzen. Dafür würde am südlichen Rand des Feldes, ein Korb in der Vegetationsfläche so aufgestellt, dass die vorhandene Kunststofffläche als Spielfläche dienen würde. Außer der Aufstellung des Korbes wäre also zur Schaffung einer frei zugänglichen, jederzeit bespielbaren

Fläche kein weiterer Aufwand erforderlich. Die Pflege und Unterhaltung der Kunststofffläche erfolgt ohnehin.

Gez.  
Schröder